
AM Frau Heymann (SPD) erklärt, dass im Kreistag in Bezug auf das Thema 

„Apfelroute" die Benennung eines Vorzeigebetriebs durch die jeweilige Gemeinde 
diskutiert wird und fragt, ob es vonseiten der Stadt Meckenheim dazu bereits einen 

Vorschlag gibt. 

 

 

Antwort der Verwaltung: 

Sollte eine solche Benennung eines Vorzeigebetriebs anstehen, wird die Verwaltung 
dem Ausschuss zum gegebenen Zeitpunkt einen Vorschlag zur Entscheidung 

vorlegen. 

 


